



# つもりっこ

令和5年12月22日  
第18号  
益城町立津森小学校

## 校内持久走大会

13日(水)は快晴の下、校内持久走大会を開催しました。子どもたちは粘り強く走り、自分のベストタイムを大きく更新する好記録が数多く出ていました。沿道の皆様からたくさんの温かいご声援、そしてPTA保体部の皆様による警備、誘導の御協力、ありがとうございました。

## 大根の収穫「大きいね・・・」

大根の収穫時期を迎え、先週、各学年ごとに大根の収穫を行いました。大きく育った大根の大きさに子どもたちは大喜びでした。伍三郎農園という農園のおかげで、子どもたちはさまざまな作物の収穫体験ができています。このような貴重な経験ができるのもPTA整備部や地域の方のご協力のおかげです。いつもありがとうございます。

## 2学期を終えて・・・

2学期の終業式の際に、子どもたちに私が感じた津森小学校の4月からの様子を表す今年の一文字として「気」という漢字を伝えました。学校生活のさまざまな場面で、「元気」「やる気」「根気」「気遣い」「気づいて行動」「気持ちのよい挨拶」「学びの空気」「気持ちを1つに」・・・子どもたちは、たくさんの「気」が伝わる姿を見せてくれました。

保護者の皆様には、日頃の子どもさんの体調管理はもちろん、様々な行事・取組へのご協力をいただき、あらためて感謝申し上げます。3学期に元気な子どもたちの笑顔に会えることを職員一同楽しみにしております。

どうぞ、よいお年をお迎えください。



## とんどやのお知らせ 令和6年1月8日(月)

今回は堂園池近くの田んぼで開催されます。前日の準備から当日の運営等までPTAの役員の皆様方には大変お世話になります。とんどやで焼いたお餅を食べて1年間の無病息災をみんなで祈りたいですね。



【2学期も笑顔あふれるたくさんの学びができました。】

